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ALLEGATO  ALLA  DELIBERAZIONE  DI  CONSIGLIO COMUNALE N. 23 DEL 

28/06/2019. 

 

Presidente: “Punto 8 <Assestamento generale di bilancio e 

salvaguardia degli equilibri per l’esercizio 2019/2021 ai sensi 

degli articoli 175, comma 8 e 193 comma 2 del decreto 

legislativo numero 267/2000>. Prego signor Sindaco”. 

Sindaco: “Sì grazie Presidente. Anche qui cercherò di essere 

sintetico … La ricognizione sullo stato di attuazione dei 

programmi lo accennavo prima, è partita la gara e si è conclusa 

e partiranno a breve la riqualificazione per quanto riguarda 

l’urbanistica dell’area Verzellotto, quindi area in prossimità 

del Gigante, con una riqualificazione importante sia per quanto 

riguarda la viabilità, sia per quanto concerne l’illuminazione e 

proprio una rigenerazione dell’area del Verzellotto e 

parallelamente a questo, volevo informare il Consiglio comunale 

anche delle attività che l’Assessore Ivan Fiaccadori sta 

svolgendo per quanto riguarda il nostro obiettivo che è quello 

della cosiddetta bretellina della porta ovest della città. Si 

sta lavorando in un periodo non semplice, perché le difficoltà e 

anche soprattutto dei privati è importante in questa situazione 

economica difficile; lo stiamo portando avanti proprio perché 

quell’area è molto importante per il nostro territorio così 

com’è altrettanto parallelamente stiamo portando avanti – l’ha 

proposto l’urbanistica - e guardo il consigliere provinciale 

Renata Riva e insieme a lei saremo anche lunedì in Provincia 
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proprio per dare una costante, io dico sempre come battuta ma 

fino a un certo punto, io ho due figlie e la terza è la 

rotatoria di Grazie, ecco perché è tale dopo avere inaugurato 

con grande gioia Edera a Levata, la rotatoria e la ciclabile di 

Levata. Una grande opera a Levata è stata realizzata, ora 

l’obiettivo e la concentrazione da parte di tutti noi è rivolta 

- guardo il nostro capogruppo Rudy Rodighiero - alla 

realizzazione e l’inizio dei lavori di questa rotatoria, siamo 

tutti molto molto attenti a questo e quindi vi assicuro che è un 

argomento sulla quale settimanalmente siamo sul pezzo. Altre 

opere stanno andando avanti sul nostro territorio: una dietro la 

lottizzazione PL Casa del Sole dietro al Tosano, quindi andiamo 

a settembre, la sistemeremo e già abbiamo fatto dei lavori delle 

opere. Adesso sono: il verde che viene gestito direttamente dal 

dai nostri uffici e andremo a seminare e chiudere la 

lottizzazione questa estate in modo tale che a settembre/ottobre 

di poter seminare così come Eremo e Montanara. Degno di assoluta 

rilevanza il quartiere Mirabello è un anche lì con la semina di 

settembre/ottobre - guardo l’assessore Luigi Gelati con grande 

attenzione – andremo a piantare un centinaio di piante. 

Veramente un altro polmone verde del nostro territorio quindi 

anche esso verso l’autunno era segnato in modo tale che per, se 

non settembre, nella primavera verrà inaugurato anche quello. 

Quindi l’attenzione sull’urbanistica, importante, assolutamente 

significativa, così come posso dichiararlo chiedo al consigliere 

alla trasparenza e alla partecipazione Luca Corradini per quanto 
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riguarda il bando (non ho ancora letto niente sui mass media, ma 

il Consiglio comunale è prioritario). Quello lì l’abbiamo 

terminato per il secondo anno, il bilancio partecipato, con un 

ottimo risultato, perché sono stati oltre 160 i nostri 

cittadini, sono stati una decina i progetti presentati ai nostri 

uffici, buona parte di questi hanno superato e hanno avuto il 

via libera da parte dei nostri funzionari e ben 160 cittadini 

hanno votato. Sicuramente il metodo, <l’invito è quello per 

l’anno prossimo di cercare sempre di più di agevolare> e 

ringrazio oltre che Luca e Raffaella Sacchi che si è impegnata 

molto in questo con l’obiettivo anno dopo anno di migliorare sia 

l’accessibilità al voto sia on line e poi con i social media. Il 

voto e il risultato è a conferma del grande interesse così come 

lo scorso anno anche quest’anno, quindi, quando i cittadini 

possono decidere è la conferma ulteriore che possono 

concretamente andare a influire sulle scelte amministrative. Lo 

scorso anno ha vinto un percorso candidato progetto delle mamme 

che entrerà in vigore ai primi di settembre di quest’anno con 

l’implementazione del sistema bibliotecario nelle nostre scuole, 

ma abbiamo voluto dare merito anche alla grande partecipazione 

dei secondi e terzi classificati entrambi a Eremo. Per le scuole 

il secondo classificato era la scuola di Eremo con il 

rifacimento per oltre 20.000 euro dell’impianto idraulico e i 

nuovi obiettivi e la nuova semina nel nuovo parco, così com’è in 

via Francia un altro polmone verde della nostra Comunità e il 

terzo raggiunto con la riqualificazione delle giostrine del 
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Parco. Quest’anno sono ad annunciare che ha vinto fu diciamo 

tutto il Comune perché le scuole secondarie e quindi le scuole 

medie di Buscoldo sono arrivate prime con quasi il 50 per cento 

se non erro del risultato e quindi la tinteggiatura delle scuole 

medie verrà effettuata nel corso dell’estate. Quindi un 

investimento importante di 20.000 euro e indipendentemente dagli 

investimenti quello che più mi preme ribadire è la 

partecipazione e il coinvolgimento dei cittadini - sto 

terminando Presidente - che deve diventare la nostra priorità, 

così come il decoro. Una tale attenzione ho visto negli sfalci 

delle nostre rive: sono partite proprio in questi in questi 

giorni e vedo che c’è una cadenza costante rispetto agli anni 

precedenti, quindi è un’attenzione significativa da parte 

dell’Ufficio tecnico per cercare di venire incontro e migliorare 

il decoro il più possibile. Devo dire che si può sempre 

migliorare, vorrei ricordare a tutti però che già dallo scorso 

anno non si può utilizzare il rifugiato che è un agente e che 

l’Istituto superiore della sanità, ce l’hanno escluso e quindi 

non potendo utilizzare sicuramente un beneficio umano, ma il 

verde ha perso un avversario da quel punto di vista lì, quindi 

la presenza umana è sicuramente sempre più necessaria. Vorrei 

fare un plauso anche al Vicesegretario vicario Luca Zanetti, 

perché proprio ieri ero in uno dei nostri cimiteri ed in modo 

particolare a San Silvestro e in questo devo dire che c’è 

un’attenzione importante e significativa, l’abbiamo già visto il 

2 novembre dell’anno scorso e la vedremo sicuramente anche il 2 
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novembre quest’anno. Questo Presidente è molto importante e 

ricordo che anche tu l’avevi richiesta e devo dare merito agli 

uffici perché l’attenzione dei nostri cimiteri dei nostri cari è 

molto molto importante. Vado veloce sul sociale ci sarebbe da 

scrivere e dire tante cose; l’attenzione quotidiana è che i 

nostri uffici e anche gli uffici hanno un turnover significativo 

sul sociale e in questo perché devono migliorare la qualità 

della vita di ognuno di noi e lo dico sempre <l’umanità viene 

prima nell’aspetto umano>: abbiamo due ragazze splendide che ci 

hanno salutato in questi giorni perché da una cooperativa 

avranno una nuova opportunità lavorativa con contratto a tempo 

indeterminato e quindi la qualità della vita, sono anche mamme 

di famiglia e mamme di figli e quindi giustamente la priorità va 

in questo. Però lo sforzo dell’Ufficio è essere sempre 

nell’ascolto. A proposito dello sfalcio, ricordo che la ditta 

Scaravelli, ditta locale nel nostro territorio avendo avuto 

anche il merito di seguire con grande attenzione… Termino 

dicendo che gli orti sociali li abbiamo conclusi: ci sono tre 

orti sociali sul nostro territorio. Opere di completamento: per 

quanto riguarda Edera adesso a Levata è stato inaugurato il 

primo lotto e la nostra concentrazione sarà rivolta alla 

realizzazione finale della ciclabile. E quindi guardo il nostro 

consigliere Valentina Malavasi di Levata e penso che a Levata 

siamo ben presenti e qui per quanto riguarda le opere, sia per 

quanto riguarda la scuola e non solo. Ma l’impegno è quello di 

continuare in questa direzione. Centro di riuso - ci tengo molto 
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a ribadirlo - oltre cento sono i nostri cittadini che lo stanno 

utilizzando. L’economia circolare è molto importante. In queste 

variazioni e vorrei citarle brevemente tutte, anche la 

realizzazione finale: confido che entro Natale possa essere 

realizzato e concluso il museo a cielo aperto per quanto 

riguarda il borgo di Grazie e che farà sempre di più di Grazie 

un borgo a livello di uno dei borghi più belli d’Italia a 

livello nazionale. Velocissimamente sulle variazioni di 

bilancio, quelle più significative: l’utilizzo dell’avanzo di 

amministrazione destinato agli investimenti per una somma pari a 

100.000 euro. L’ho detto prima porteremo anche lunedì un 

bonifico da 100.000 euro in Provincia come saldo finale dei 

250.000 euro, il 25 per cento che non c’era e ci siamo impegnati 

come Amministrazione per la rotatoria, il 75 per cento arriva 

dal fondo della Lombardia e dalla nostra Regione e il 25 per 

cento l’ha messo il Comune di Curtatone: 150.000 euro entro 

Natale li abbiamo già versati e oggi, in questi giorni stiamo 

effettuando il bonifico per la settimana prossima di 100.000 

euro. Questo perché siamo persone serie e quindi i nostri 

impegni li onoriamo e questo è un impegno veramente - Rudi e 

Renata - molto impegnativo da parte del Comune. Quindi il nostro 

sforzo sarà quello di essere al fianco della Provincia per 

accelerare l’inizio dei lavori. Così come la trasformazione 

dell’area PIP: stiamo realizzando un’operazione che sta portando 

113.000 euro nelle nostre casse. Queste aree verranno 

ridistribuite sulle manutenzioni di cui ne abbiamo tanto 
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bisogno. Per quanto riguarda le voci più importanti - l’ha detto 

l’assessore - cifra singola 15.000 euro Wi-Fi, ma così come sono 

arrivati dal Governo 100.000 euro per le opere, noi le abbiamo 

sabato scorso a Ponte Ventuno abbiamo inaugurato la nuova 

asfaltatura e la nuova riqualificazione di un’arteria 

importantissima che da Ponte Ventuno va a Levata per 100.000 

euro. Avremo altri 90.000 euro all’efficientamento energetico e 

l’ufficio tecnico è alla ricerca nelle prossime settimane di 

quegli interventi ipotizziamo 1/2 interventi che possano 

efficientare, migliorare e anche far risparmiare il nostro 

bilancio nelle prossime e iniziative. Termino con il discorso 

della sicurezza e proprio in questi giorni siamo stati con la  

nostra delegazione. Termino con questa citazione … siamo stati 

chiamati dal Prefetto e dal Questore. Eravamo molto legati al 

Prefetto e al Questore precedente ed eravamo preoccupati; invece 

la Provvidenza ci ha mandato altre due persone straordinarie e 

insieme a loro stiamo intervenendo per quanto riguarda la 

sicurezza delle nostre fiere, delle nostre feste e stiamo 

cercando, anno dopo anno, di migliorarle. E anche grazie 

all’aiuto del geometra Massimo Battistini grande professionista 

del nostro territorio e quindi, anno dopo anno, si cerca di 

migliorare tenendo presente che il decreto Gabrielli. L’anno 

scorso l’abbiamo fatto al 50 per cento e quest’anno lo faremo al 

cento per cento per la festa di tutti i mantovani, quindi la 

festa dell’Assunta la Fiera delle Grazie di quest’anno un grande 

intervento sulla sicurezza, ovviamente la sicurezza ci costa e 
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quindi abbiamo messo a disposizione dal fondo di riserva 15.000 

euro proprio per venire incontro sempre più all’aspetto 

logistico e della protezione perché sulla sicurezza non si può 

lesinare interventi, costano, ma la nostra sicurezza su 100.000 

persone in cinque giorni non possiamo giustamente fare 

altrimenti, così come insieme al Comandante Colli, l’assessore 

Luigi Gelati e l’assessore Cinzia Cicola, stiamo portando avanti 

un’attività di coinvolgimento, non solo dei nonni vigili, non 

solo della nostra Protezione civile, ma di nuove delle forze 

speciali per quanto riguarda le forze di ordine pubblico, la 

nostra Arma dei Carabinieri provinciale, che sono felice di 

confermare che anche quest’anno sarà presente con uno stand alla 

Fiera delle Grazie, così come altri corpi che stiamo - Luigi - 

coinvolgendo in queste settimane per avere una Fiera delle 

Grazie sempre più sicura e sempre più protetta grazie 

Presidente, grazie”. 

Presidente: “Grazie signor Sindaco. Chi vuole intervenire è 

aperta la discussione. Nessun intervento? Metto in votazione il 

punto 8 <assestamento generale di bilancio salvaguardia degli 

equilibri per l’esercizio 2019/2021>”. 

 

 

 


